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Groupe PDC-JDC au Conseil de Ville de Porrentruy

Question écrite

Point de situation sur la manager de ville

Fin août 2018, le conseil municipal annonçait que Madame Anaïs Cuenat prenait le
mandat de manager de ville pour une période test d'une année et demie.

Sur le site de la commune, on pouvait lire : « Ses missions viseront à redynamiser le
centre ancien en apportant son soutien aux différents acteurs qui ouvrent déjà au
développement de Porrentruy. Assurer diverses animations et manifestations, participer
à révolution de l'image touristique de la ville, devenir le relais entre commerçants /
habitants / associations et les élus sont les principaux défis liés à cette fonction. »

Un très beau paragraphe qui nous donne envie de connaître cette manager de ville et
de voir à nouveau la ville de Porrentruy revivre.

Voilà maintenant 2 ans que Madame Cuenat ouvre à cette fonction. Durant os deux
années, la ville de Porrentruy a continué son petit bout de chemin, sans grands
chamboulement ou innovation.

Cette année 2020, très particulière a été en sommes très calme au niveau de
l'animation en ville (vu le contexte et les mesures sanitaires on peut le comprendre). On
peut citer la solderie qui a été mise en place suite à l'annulation de la braderie.
Il faut toutefois relever qu'une association à vue le jour pour mettre en place l'été
bruntruntain qui a eu un succès grandissant au fil des semaines. Malheureusement, la
ville de Porrentruy n'y est pour rien. On peut profiter pour remercier les organisateurs
de l'été bruntruntain d'avoir mis un peu de vie cet été.

Et c'est à peu près tout... Cette année particulière, avec beaucoup de touristes,
principalement en provenance de Suisse, la ville aurait dû profiter de mettre ses atouts
en vitrines. Par exemple en fermant la rue des Malvoisins ou des Annonciades pour la
rendre piétonnes et permettre au terrasse de s'étendre et pouvoir accueillir plus de
monde. Proposer aux sociétés de la ville de Porrentruy de tenir, à tour de rôle, un stand
au pré de t'Etang afin de se faire connaître et de réunir des gens.

Nous ne remettons pas en cause le travail effectué mais nous aurions besoin
d'éclaircissement.
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Nos questions sont les suivantes .

Est-ce que la manager de ville est toujours en fonction après sa période test ?

Quels sont les projets, activités que la manager de ville a réalisés ?

Quels sont les projets futurs, en préparation ?

Quel est le bilan du conseil municipal concernant cette fonction ?

Porrentruy, le 1er octobre 2020
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Pour le groupe PDC-JDC

Laure Roy
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